

Ressort: Gesundheit

Gesundheitsminister Bahr erwägt Impf-Pflicht für Kinder

Berlin, 02.07.2013, 00:00 Uhr

GDN - Angesichts der dramatisch zunehmenden Anzahl von Masernerkrankungen in Deutschland bringt Bundesgesundheitsminister Daniel Bahr (FDP) eine mögliche Impf-Pflicht für Kinder ins Gespräch. Bahr sagte gegenüber der "Bild-Zeitung" (Dienstausgabe): "Es ist verantwortungslos, wenn Eltern ihre Kinder nicht impfen lassen. In Skandinavien und USA sind Masern de facto ausgerottet, aber bei uns ist die Impfquote nicht hoch genug. Bleibt das so, wird die Diskussion über eine Impf-Pflicht kommen."

Das Robert-Koch-Institut hatte vor einer Woche mitgeteilt, dass im ersten Halbjahr 2013 schon rund 900 Masernfälle gemeldet worden seien, die meisten davon aus Bayern und Berlin. Im gesamten Jahr 2012 waren es den Angaben zufolge 166 Erkrankungen.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-16933/gesundheitsminister-bahr-erwaegt-impf-pflicht-fuer-kinder.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619